DIPUTADA YOLANDA DEL ROSARIO CORREA GONZÁLEZ, DEL PARTIDO CHIAPAS UNIDO.

CON EL OBJETO DE CONMEMORAR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER.

Con su permiso diputada presidenta, quiero aprovechar en este día de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer, agradecer a todas esas mujeres que años atrás lucharon y enfrentaron y lograron que el día de hoy nos encontremos muchas mujeres en esta posición, que estemos encabezando diferentes lugares, tanto en la vida pública, como en la vida privada o particular en las empresas, porque eso ha sido a través de la lucha que ellas tuvieron, conmemorar este día nos llena de orgullo y de mucha fuerza y sigamos juntas, sigamos unidas y no permitamos que ninguna mujer se quede atrás, ninguna más puede quedarse atrasada, ni olvidada y nosotras las mujeres somos las que debemos estar al pendiente de que ninguna más se quede atrás. Muchísimas gracias.